

Agneau de Dieu



« Voilà l'Agneau de Dieu » dit Jean Baptiste. Jésus lui-même ne parle pas ; c'est Jean qui dit tout. L'époux a coutume d'agir ainsi ; il ne dit rien encore à l'épouse, mais il se présente et se tient en silence. D'autres l'annoncent et lui présentent l'épouse. Quand elle paraît, l'époux ne la prend pas lui-même, mais il la reçoit des mains d'un autre. Mais après qu'il l'a ainsi reçue d'autrui, il se l'attache si fortement qu'elle ne se souvient plus de ceux qu'elle a quittés pour le suivre.

C'est ce qui s'est passé à l'égard de Jésus Christ. Il est venu pour épouser l'humanité ; il n'a rien dit lui-même, il n'a fait que se présenter. C'est Jean, l'ami de l'Époux, qui a mis dans sa main celle de l'Épouse, en d'autres termes, le cœur des hommes, qu'il a persuadés par sa prédication. Alors Jésus Christ les a reçus et les a comblés de tant de biens qu'ils ne sont plus revenus à celui qui les lui avait amenés... Il a tiré son Épouse de sa condition très humble pour la conduire de la maison de son Père...

C'est Jean, l'ami de l'Époux, qui seul a été présent à ces noces ; c'est lui qui a tout fait alors ; apercevant Jésus qui venait, il a dit : « Voilà l'Agneau de Dieu ». Et il montrait ainsi que ce n'est pas seulement

par la voix, mais encore des yeux, qu'il rendait témoignage à l'Époux. Il admirait le Fils de Dieu et, en le contemplant, son cœur tressaillait d'allégresse et de joie. Avant de l'annoncer, il l'admire présent, et il fait connaître le don que Jésus est venu apporter : « Voilà l'Agneau de Dieu ». C'est lui, dit-il, qui enlève le péché du monde, et il le fait sans cesse, pas seulement au moment de sa Passion quand il a souffert pour nous. S'il n'offre qu'une seule fois son sacrifice pour les péchés du monde, cet unique sacrifice purifie à jamais les péchés de tous les hommes jusqu'à la fin du monde.

Saint Jean Chrysostome

***Gloire à Dieu, Seigneur des univers,
Gloire, honneur, louange !
Vie aux Hommes, habitant du monde
Vie, bonheur, tendresse !***

*1 - Nous te louons, ô Père !
Tu sèmes la vie avec amour.
Et voici l'homme, l'homme vivant,
reflet de ton visage.*

*2 - Nous te suivons, ô Christ !
Tu livres ton Esprit et ton corps.
Et voici l'homme, l'homme levé,
arraché aux ténèbres.*

*3 - Nous te chantons, Esprit !
Tu mets dans les cœurs d'autres désirs,
Et voici l'homme, l'homme nouveau,
brisant toutes frontières.*

*4 - Nous te louons, toi Père,
Nous te suivons, Jésus Christ.
Nous te chantons, toi l'Esprit
Nous portons votre nom !*

Seigneur Jésus, tu es la vie éternelle auprès du Père et tu es entré dans notre vie mortelle : bénis-toi, prends pitié de nous !

Kyrie eleison, Kyrie eleison, Kyrie eleison, Kyrie eleison !

Ô Christ tu es venu illuminer le monde et ta parole est la clarté de nos pas, bénis-toi et prends pitié de nous !

Christe eleison, Christe eleison, Christe eleison, Christe eleison !

Seigneur Jésus, tu es venu habiter chez les hommes et tu fais de nos coeurs ta demeure à jamais, bénis-toi et prends pitié de nous !

Kyrie eleison, Kyrie eleison, Kyrie eleison, Kyrie eleison !

Gloire à Dieu, gloire à Dieu, au plus haut des cieux !

Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime !

Nous te louons, nous te bénissons !

Nous t'adorons, nous te glorifions,

Nous te rendons grâce pour ton immense gloire !

Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père Tout Puissant !↑

Seigneur, Fils unique, Jésus Christ !

Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le Fils du Père !

Toi qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous !↑

Toi qui enlèves les péchés du monde, reçois notre prière !↑

Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous !↓

Car toi seul es saint, Toi seul es Seigneur !

Toi seul es le Très-Haut :

Jésus Christ, avec le Saint-Esprit,

Dans la gloire de Dieu le Père amen !

Ps 39

**R/ Me voici, Seigneur,
je viens faire ta volonté.**

*D'un grand espoir j'espérais le Seigneur :
il s'est penché vers moi
Dans ma bouche il a mis un chant nouveau,
une louange à notre Dieu.*

*Tu ne voulais ni offrande ni sacrifice,
tu as ouvert mes oreilles ;
tu ne demandais ni holocauste ni victime,
alors j'ai dit : « Voici, je viens. » **R/***

*Dans le livre, est écrit pour moi
ce que tu veux que je fasse.
Mon Dieu, voilà ce que j'aime :
ta loi me tient aux entrailles.*

*Vois, je ne retiens pas mes lèvres,
Seigneur, tu le sais.
J'ai dit ton amour et ta vérité
à la grande assemblée. **R/***

**Alléluia, allélu, alléluia, Alléluia, alléluia !
Alléluia, allélu, alléluia, Alléluia, alléluia !**

Mt 3, 13-17

*« Le Verbe s'est fait chair,
il a établi parmi nous sa demeure.
À tous ceux qui l'ont reçu,
il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu. »*

**Alléluia, allélu, alléluia, Alléluia, alléluia !
Alléluia, allélu, alléluia, Alléluia, alléluia !**

Refrain de la prière universelle :
**« Demeurez en mon amour, comme je demeure en vous,
ainsi tous reconnaîtront que vous êtes mes amis ! »**

**Saint, Saint, Saint le Seigneur Dieu de l'univers.
Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire.
Hosanna au plus haut des cieux,
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur.
Hosanna au plus haut des cieux.**

Anamnèse : Il est grand le mystère de la foi :
**Nous annonçons ta mort Seigneur Jésus,
nous proclamons ta résurrection,
nous attendons ta venue dans la gloire !**

**1 et 2- Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde,
prends pitié de nous, prends pitié de nous.
3-Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde,
donne-nous la paix, donne-nous la paix.**

*Communion : Venez, approchons de la table du Christ
Il nous livre son corps et son sang
Il se fait nourriture, pain de vie éternelle
Nous fait boire à la coupe des noces de l'Agneau !*

*La Sagesse de Dieu a préparé son vin
elle a dressé la table, elle invite les saints:
Venez boire à la coupe!” Venez manger le pain!
Soyez la joie de Dieu, accourez au festin!”*

*Par le pain et le vin reçus en communion,
voici le sacrifice qui nous rend à la Vie.
Le sang de l'Alliance jaillit du cœur de Dieu,
quand le Verbe fait chair s'offre à nous sur la croix !*

*Dieu est notre berger, nous ne manquons de rien,
sur des prés d'herbe fraîche, il nous fait reposer
Il restaure notre âme, Il nous garde du mal,
quand Il dresse pour nous la table du Salut !*

*Au cours des premiers temps, lorsque le juste, Abel,
Offrit le sacrifice, signe du don parfait,
Par la main de son frère, son sang fut répandu,
Comme un cri d'innocent préfigurant Jésus !*

*Lorsque Melchisédec accueillit Abraham,
Lui le roi et grand-prêtre, adorant le Très-Haut,
Annonça l'Alliance par le pain et le vin :
Il bénit Abraham et fut signe du Christ !*

*Dieu entendit la voix de son peuple en douleur
Il envoya Moïse libérer ses enfants.
Ils mangèrent la Pâque, le bâton à la main,
Et la manne au désert comme un pain quotidien !*

Envoi :
*Debout, resplendis, car voici ta lumière
Et sur toi la gloire du Seigneur
Debout, resplendis, car voici ta lumière
Et sur toi la gloire du Seigneur*
*Lève les yeux et regarde au loin
Que ton cœur tressaille d'allégresse
Voici tes fils qui reviennent vers toi
Et tes filles portées sur la hanche !*
***R/ : Jérusalem, Jérusalem, quitte ta robe de tristesse
Jérusalem, Jérusalem, chante et danse pour ton Dieu !***
*Toutes les nations marcheront vers ta lumière
Et les rois à ta clarté naissante
Toutes les nations marcheront vers ta lumière
Et les rois à ta clarté naissante
De nombreux troupeaux de chameaux te couvriront
Les trésors des mers afflueront vers toi
Ils viendront d'Epha, de Saba, de Qédar
Faisant monter vers Dieu la louange **R/ :**...*

Samedi 17 janvier 2026 à 18h à Doussard : Bernadette Avettand-Fenoël, Jeannette Falcy et parents défunts ; Michel Zoubkoff ; Valérie.

Dimanche 18 janvier 2026 à 10h à Faverges : Robert Vallet ; Michel Patuel ; Odile et Roger Brionne et parents défunts ; Hélène Sévérini ; Pierre-Bernard Chatillon ; Emile Revil, Eugène et Florentine Revil, Marie Piffet, Fernand et Georges Vausselin et parents défunts, Yvette Brachet ; Charles Neyret et ses parents ; familles Dufour-Raucaz et Lallau-Fontanet ; Daniel, Jean Athurion, famille Vincent, leurs parents défunts ; Denise et Roger Collomb Patton, Yvon Collomb Patton, Didier Liège, Emile Marin Lamellet et Thierry Lucas ; Nelly Vignier ; Julien Lionnait ; Maria Gaud ; //Remerciements à St Antoine de Padoue.

Mercredi 21 janvier 9h Faverges : P. Loïc Corlay

Vendredi 23 janvier 10h Faverges : André Bachmann et Joseph Maly ; Jean, Marie et Alexandre

Samedi 24 janvier : 1^{ère} journée de préparation au mariage à la maison paroissiale

Fêter Saint François de Sales, 24 janvier 2026

9h30 : accueil à l'évêché : temps d'ateliers, enseignement, jeux enfants/ados/adultes

10h30 : procession jusqu'à la Basilique de la Visitation

11h : Messe célébrée par Mgr Le Saux

12h : verre de l'amitié

CCFD Terre Solidaire 74 organise :

Le samedi 31 janvier 2026 au chalet des aumôneries- 35 rue Lamartine- à La Roche sur Foron de 9h à 12h (+ pic nic partagé) : rencontre des équipes du CCFD , des délégués des paroisses, des aumôneries et MSE et toute personne intéressée pour préparer la campagne de carême “ Face à la Faim, unissons nos pouvoirs”avec présentation des outils proposés, des organisations partenaires ambassadeurs et échanges sur nos projets et actions .

Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens

18-25 janvier 2026

Protestants, Orthodoxes, Catholiques

« *Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance* » Ephésiens 4, 4

Cette **prière pour l'unité des Chrétiens** est adaptée d'un texte de l'abbé **Paul Couturier** (1881 – 1953), prêtre du diocèse de Lyon, « témoin et précurseur d'un authentique œcuménisme ».

*Seigneur Jésus,
qui à la veille de mourir pour nous,
as prié pour que tous tes disciples soient parfaitement un,
comme toi en ton Père, et ton Père en toi,
fais-nous ressentir douloureusement l'infidélité de notre désunion.
Donne-nous la loyauté de reconnaître
et le courage de rejeter ce qui se cache en nous
d'indifférence, de méfiance, et même d'hostilité mutuelle.
Accorde-nous de nous rencontrer tous en toi,
afin que, de nos âmes et de nos lèvres,
monte incessamment ta prière
pour l'unité des chrétiens, telle que tu la veux,
par les moyens que tu veux.
En toi, qui es la charité parfaite,
fais-nous trouver la voie qui conduit à l'unité,
dans l'obéissance à ton amour et à ta vérité. Amen.*

.....

*Cette semaine, des **religieuses hospitalières** ont rencontré la presse et des parlementaires pour défendre en particulier leur **liberté** de ne pas pratiquer l'euthanasie dans leurs établissements. En effet, le texte de loi, tel que voté par l'Assemblée, les condamne à deux ans de prison et 30 000 euros d'amende si elles refusent l'euthanasie en leur sein.*

*Les religieuses ont été très claires : elles n'accepteront pas d'euthanasie chez elles, c'est un principe non négociable. Certaines ont annoncé être prêtes à fermer leurs établissements ou s'installer à l'étranger, plutôt que de violer l'**interdit de tuer**.*

C'est pour la France une grave menace. Cette semaine, le sujet a enfin émergé dans les médias, la presse se faisant largement écho de cette «mission» des religieuses au Parlement.

Plusieurs amendements visant à protéger la liberté de conscience et de religion des établissements médico-sociaux ont été déposés et seront soumis au vote du Sénat mardi 20 ou mercredi 21 janvier. Il est donc temps d'écrire à vos sénateurs! Un courrier simple et spontané suffit !